



Ambasciata d'Italia
Rabat

VISA ETUDES UNIVERSITAIRES

Avertissement : L'Ambassade se réserve le droit de demander de la documentation ou des garanties supplémentaires, s'il le juge nécessaire à l'évaluation du dossier.

La documentation mentionnée ci-dessous doit être présentée comme suit :

- Dans l'ordre de la liste.
- Tous les documents fournis doivent être apostillés et traduits en Italien (par un traducteur reconnu par l'Ambassade).
- Tout le dossier doit être photocopié (de façon lisible).

1	☐	Formulaire de demande de visa, original - Formulaire dûment rempli et signé par les demandeurs (ou le représentant légal pour les mineurs) aux différents emplacements prévus (dans la case signature indiquée en 3ème page).
2	☐	Une photo d'identité - Taille de 3.5 cm x 4.5 cm, sur fond blanc, datant de moins de 3 mois et conforme aux normes ICAO , doit être collée sur le formulaire de demande.
3	☐	Passeport, original - Un passeport ordinaire ou un document de voyage reconnu valable au moins 15 mois. Le passeport ou le document de voyage doit contenir au moins deux pages non utilisées portant la mention "visa" afin d'y apposer un visa. Doit avoir été délivré il y a moins de 10 ans. C'est aussi nécessaire une photocopie des pages comportant les visas Schengen obtenus ainsi que tous les timbres d'entrée et sortie de l'Espace Schengen.
4	☐	Réservation de billet d'avion aller/retour.
5	☐	Disponibilité d'un logement adéquat en Italie : réservation d'hôtel valable pour la première période ou un contrat de location déjà conclu, une déclaration d'hébergement ou la disponibilité d'un logement chez une résidence universitaire
6	☐	Démonstration de la disponibilité de moyens de subsistance , équivalant à pas moins de € 10.179,85 annuelle, prouvé par un blocage bancaire irrévocable.



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

		L'origine de cette disponibilité économique peut être justifiée en fournissant: des moyens personnels, ou familiaux (parents, grands-pères, grandes mères, frères, sœurs, oncles, tantes, cousins, cousines, ou membre de la famille avec un lien de parenté jusqu'au 4ème grade) Garanties économiques fournies par des institutions et organismes de crédit italiens, par des gouvernements locaux ou par des institutions et organes étrangers jugés fiables par la mission diplomatique italienne. <u>Les moyens économiques ne peuvent pas être démontrés à travers de l'exhibition d'argent cash.</u> En cas de bourse d'étude du Gouvernement italien ou d'autre organisations on ne peut pas considérer seulement la candidature ou l'adéquation de l'étudiant qui doit de toute façon démontrer la disponibilité économique. Aussi dans le cas de bourse d'étude inférieur à 10.179,85€, l'étudiant doit prouver la disponibilité économique équivalent à la somme restante.
7	☐	Disponibilité de la somme nécessaire pour le rapatriement, hors de la disponibilité économique susmentionnée.
8	☐	Inscription ou préinscription validée par l'Université à un cours universitaire sur le portail UNIVERSITALY, en fournissant la confirmation de la préinscription reçue lors de la présentation de la demande de visa.
9	☐	Assurance (avec Compagnie italienne ou locale avec Déclaration de couverture des frais de santé urgents et hospitalisation).
10	☐	Attestation de langue (prouvée avec attestation des Organismes certificateurs accrédités attestant le dépassement du Niveau B2 de la langue dans laquelle le cours sera dispensé).
11	☐	Copie intégrale de l'acte de naissance de l'étudiant avec la mention du père et de la mère.
12	☐	Certificat de vie collective.
13	☐	Copie du livret de famille apostillée et traduit plus original.



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

14	☐	Attestation de lien de parenté entre l'étudiant et le garant dument délivré par les autorités locales.
15	☐	Documentation scolaire (traduite et apostillée) : baccalauréat avec Déclaration de Valeur, licence Déclaration de Valeur ou éventuel diplôme délivré après le baccalauréat ou après la licence, ou le cas échéant attestation CIMEA.
16	☐	Diplôme ou Attestation des études antérieures (original+ copie apostillés et traduite)
17	☐	Attestation de prise en charge de frais d'étude et de séjour légalisée par le garant en faveur de l'étudiant.
18	☐	POUR LE GARANT au Maroc. - Fonctionnaire/ employé : attestation de travail, attestation de salaire, 3 derniers bulletins de paie, 6 derniers relevés de banque, éventuels certificats de propriété de biens au Maroc. - Profession libérale et secteur informel : attestation de profession dument délivré par la Chambre de Commerce et de l'Artisanat, attestation de revenu, carte professionnelle, certificat d'inscription de la patente, certificat de paiement des impôts, registre de commerce, 6 derniers relevés bancaires, éventuels certificats de propriété de biens au Maroc. - Le garant retraité : attestation de pension indiquant le montant mensuel de la retraite, 6 derniers relevés bancaires, éventuels certificats de propriété de biens au Maroc.
19	☐	POUR LE GARANT EN Italie. Le garant peut être aussi un ressortissant étranger résidant légalement en Italie ou un citoyen italien. Dans ce cas, les documents suivants doivent être fournis : justificatif de situation familiale, bulletin de salaire, déclaration de revenus, relevés bancaires des 6 six derniers mois, justificatif de domicile, copie du



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

		passport italien et carte d'identité ou copie du permis de séjour pour les étrangers.
--	--	---

Je reconnais qu'il est possible que ma demande de visa soit refusée si je ne fournis pas tous les documents nécessaires. La présentation d'un dossier complet ne garantit pas la délivrance d'un visa. Le passeport ne sera restitué qu'au moment la décision finale concernant le visa est adoptée. Le Consulat Général se réserve le droit de demander un entretien personnel ou tout autre documents supplémentaires.

Je déclare également avoir lu les informations sur la protection des données personnelles concernant la délivrance de visas conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (UE) 2016/679 disponible sur le site <http://vistoperitalia.esteri.it>

Date	Signature	Officier Signature
POUR USAGE INTERNE SEULEMENT		



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

STUDY VISA

The Embassy reserves the right to request additional documentation or guarantees whenever deemed necessary for the evaluation of the application.

Documents must be submitted

- In the indicated order.
- All documents must be apostilled.
- Documents presented in Arabic must be translated into Italian by a sworn translator.
- The entire application file must be photocopied.

1	☐	Original visa application form, duly completed and signed.
2	☐	Passport photo (3.5 x 4.5 cm, ICAO compliant, taken within the last 3 months).
3	☐	Original passport valid for at least 15 months, issued within the last 10 years, with at least two blank visa pages.
4	☐	Round-trip flight reservation.
5	☐	Proof of suitable accommodation in Italy (hotel booking, rental agreement, declaration of hospitality, or university residence accommodation).
6	☐	Proof of financial means of at least €10,179.85 per year, supported by an irrevocable bank guarantee. Proof of this financial capacity may be provided by demonstrating: personal funds, or funds from family members (parents, grandparents, brothers, sisters, uncles, aunts, cousins, or family members related up to the fourth degree)



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

		Financial guarantees provided by Italian financial institutions and credit agencies, by local governments, or by foreign institutions and agencies deemed reliable by the Italian diplomatic mission. Financial means cannot be demonstrated by presenting cash. In the case of a scholarship from the Italian government or other organizations, the student's application or eligibility alone is not sufficient; the student must still demonstrate financial means. Even if the scholarship amount is less than €10,179.85, the student must prove that they have financial means equivalent to the remaining amount.
7	☐	Proof of funds necessary for repatriation in addition to the above-mentioned financial means.
8	☐	University enrollment or pre-enrollment through the UNIVERSITALY portal.
9	☐	Health insurance covering emergency medical treatment and hospitalization.
10	☐	Language proficiency certificate demonstrating at least B2 level in the language of instruction.
11	☐	Full birth certificate indicating the names of both parents.
12	☐	Certificate of family composition (collective family status certificate).
13	☐	Copy and original of the family record book (livret de famille), apostilled and translated.
14	☐	Certificate proving the relationship between the student and the guarantor.
15	☐	Academic documentation (translated and apostilled): secondary school diploma with Declaration of Value, university degree with Declaration of Value, or CIMEA certificate where applicable.
16	☐	Diploma or Certificate of Previous Education (original + apostilled and translated copy)



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

17	☐	Legalized declaration of financial support from the guarantor covering study and living expenses.
18	☐	<u>Documents required from the guarantor in Morocco</u> -Civil servant/employee: Employment certificate Salary certificate Last 3 payslips Last 6 months bank statements Any certificates of property ownership in Morocco. -Self-employed and informal sector: Certificate of profession duly issued by the Chamber of Commerce and Crafts Income statement professional license business registration certificate Tax payment certificate Commercial register Last 6 months bank statements Any certificates of property ownership in Morocco. -Retired guarantor: Pension statement indicating the monthly pension amount Last 6 months bank statements Any certificates of property ownership in Morocco.
19	☐	<u>Documents required from the guarantor in Italy.</u> The guarantor may also be a foreign national legally residing in Italy or an Italian citizen. In this case, the following documents must be provided: proof of family status, pay stubs, tax return, bank statements for the last six months, proof of address, a copy of the Italian passport and ID card, or a copy of the residence permit for foreign nationals.



**Ambasciata d'Italia
Rabat**

I acknowledge that my visa application may be refused if I fail to provide all required documentation. Submission of a complete application does not guarantee visa issuance. The Embassy reserves the right to request a personal interview or any additional documentation.

I also declare that I have read the information notice concerning the protection of personal data pursuant to Regulation (EU) 2016/679 (GDPR). [Regolamento generale sulla protezione dei dati \(UE\) 2016/679](#).

Date	Signature	Officier Signature
FOR INTERNAL USE ONLY		